

cada caso, y tener el material necesario y calibrado para cada tipo de inspección.

– ¿Qué hay que controlar a las OCAS? Pues habrá que hacerlo en base al citado R.D. 2200/1995, que establece el procedimiento a seguir. Quizás sea necesario proceder a una revisión del artículo 13 de la Ley de Industria, como así se propuso al Consejo de Coordinación de Seguridad Industrial, pero que no llegó a materializarse.

– La experiencia de estos 25 años, con una intensa actuación de las entidades colaboradoras frente a la pasividad de otros agentes, ha conducido a un desequilibrio con respecto a los titulados, que se podría subsanar a través de una disposición, un R.D. por ejemplo, que desarrollase el artículo 13, definiendo con mayor nitidez cuál es el campo de actuación de todas y cada unas de las partes intervinientes, OCAS, técnico facultativo competente e instaladores, respecto de los que se recomienda que se mantengan las oportunas conversaciones, lo mismo que se está haciendo con ASORCO.

– En esta línea se ofrece al Consejo la posibilidad de presentar un proyecto de reforma en tal sentido, precisando los campos y límites de actuación de los agentes intervinientes.

– No existe inconveniente en que, tras la oportuna tramitación estatutaria, el Consejo General pueda acceder al ENAC, pero no al Consejo de Coordinación de Seguridad Industrial, cuya composición está fijada normativamente.

El encuentro se desarrolló con plena libertad de expresión, y en un ambiente de total cordialidad a plena satisfacción de los asistentes.

ARAGÓN

>> Celebración en el Colegio de Aragón de las XVII Jornadas Técnico-Culturales

El Colegio de Aragón, con su decano, Juan Ignacio Larraz Pló, celebró el pasado mes de mayo las XVII Jornadas Técnico-Culturales, con el siguiente programa de conferencias de variada temática:

– *El Ingenioso Hidalgo D. Quijote de La Mancha. Una lectura entrañable*, impartida por Jesús Colás Tenas.

– *La grafología al servicio de la técnica*, a cargo del compañero Juan José Jiménez Praderas.

– *El mundo de las dietas: Dietas milagro. Por qué se venden tanto. Por qué funcionan*, por parte del biólogo-nutricista Juan Revenga Frauca.

– *El edificio paraninfo: Historia y curiosidades*, que impartió el director del *Heraldo de Aragón* y catedrático de Historia Antigua, Guillermo Fatás Cabeza.

Dichas conferencias se impartieron en el salón de actos del COITI de Aragón, organizadas por la Comisión de Cultura de esa corporación, y programadas para el colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial y para el público en general. Con estas actividades, este colegio, una vez más, se inserta en la sociedad no sólo con temas de índole técnica sino también en el campo de las humanidades.

MÁLAGA

>> Cena-homenaje de despedida al ex decano de Málaga José María Alonso Pedreira



El pasado 13 de mayo tuvo lugar en el Hotel Alay de Benalmádena Costa (Málaga), una cena-homenaje a José María Alonso Pedreira, por el compendio de toda una vida dedicada al trabajo, a la docencia, a la profesión y, en definitiva, a la sociedad y a su mejora, lo que constituye una ejemplar y fructífera trayectoria aca-

démica y corporativa, y que, a juicio del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Málaga, merece el más alto reconocimiento de nuestro colectivo profesional.



ZAMORA

>> Presencia institucional en las Jornadas de Formación Profesional de Castilla y León

Un año más, el Consejo General ha colaborado en la promoción y difusión de la formación profesional, mediante un stand en las Jornadas de Formación Profesional, organizadas por la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León.

